



Géographie revisitée à Seine-Maritime Amendes : la Direction reste droite dans ses bottes

Dans le cadre de la géographie revisitée, les collègues de Seine-Maritime Amendes (SMA), délocalisés par cette réforme, ont demandé à être reçus par la Directrice Régionale en présence des Organisations Syndicales.

Monsieur Lavoué, accompagné de Mme Salen, de messieurs Viols et Rouvroy, représentait la Directrice empêchée.

Lors de cette rencontre qui a eu lieu le 27 novembre, dans les locaux SMA, les agents ont remis un courrier à la Direction reprenant leurs doléances.

En réponse à ce courrier:

- Sur la logique du projet, la Direction s'en tient à décliner la politique du Ministre : le transfert de SMA à Elbeuf aurait pour objet d'équilibrer la présence des services sur le territoire (alors qu'à Elbeuf, il y a aujourd'hui une meilleure présence que dans le futur projet).

- Sur la concertation, M Lavoué a indiqué que le transfert de SMA est acté « à ce jour » mais la concertation s'éternisant...., il ne peut en dire plus « à ce jour ».

- Sur les règles RH, « **il n'y aura pas de mobilité forcée** » et chaque cas particulier fera l'objet d'un suivi par la RH.

Bien entendu, ils ont expliqué que les collègues pourraient travailler à distance et / ou disposer de deux jours de télétravail. Et pour ceux qui suivront la mission, ils pourront prétendre à la Prime de Restructuration des Services (sous réserve de remplir les conditions).

Les collègues n'ont pas été dupes et ont su mettre en avant les lacunes et incohérences avancées par la Direction:

- un service départemental mal desservi par les transports en commun.
- un collectif de travail en difficulté dû à l'éclatement du service.
- une dégradation de la qualité de vie au travail due à l'éloignement
- Les problèmes de sécurité des personnes liés à la spécificité de la mission. Sur ce point, la Direction a semblé ne pas comprendre la problématique, malgré l'intervention des collègues et des OS. Pour notre part, nous ne comprenons pas cette incompréhension.

Les collègues sont intervenus pour dire qu'ils ne croyaient pas aux promesses de la Direction locale. Comment croire qu'un service puisse fonctionner avec plus de la moitié des collègues « en travail à distance » à Rouen...(à ce jour, presque tous les collègues ne veulent pas aller à Elbeuf)

Et dans ce cas, pourquoi délocaliser un service s'il reste fonctionnellement sur Rouen mais déménage administrativement sur Elbeuf....

D'autant que la Direction, dans le cadre de ce transfert, reconnaît qu'elle aura besoin de toutes les compétences des collègues.

Pour la Direction, rien ne peut être fait tant que dure la concertation..... c'est à dire tant que dure la mobilisation contre la Réforme Darmanin.

Rappelons le haut et fort : Plus de 90 % des collègues de notre département souhaitent l'abandon des projets de « géographie revisitée » et « démétropolisation » de la DGFIP.

PLUS QUE JAMAIS : RESTONS MOBILISES CONTRE CETTE REFORME ;

Nous invitons tous les services qui sont contre le projet de réforme à demander une entrevue à la Directrice régionale.

**TOUS EN GREVE LE 5 DECEMBRE PROCHAIN ET EN
MANIFESTATION.**

10 H 00 Rouen cours clémenceau (fontaine place Joffre)

10h30 Le Havre devant Franklin

10h30 Dieppe devant la gare



**ENSEMBLE ON PEUT
ENCORE TOUT ARRETER**



**FRAPPONS
UN GRAND COUP!**